

# Clara pide que parque vuelva a estar en manos de federación

**CDMX.** Las anomalías en el festival AXE Ceremonia pusieron bajo la lupa la operación del Parque Bicentenario, por lo que la jefa de gobierno, Clara Brugada, solicitó que la concesión pase al gobierno federal. / Pág.03

## CDMX pone bajo la lupa concesión y anomalías en el Parque Bicentenario

**Reparación.** La jefa de Gobierno asegura que se dará apoyo a las familias de las víctimas del accidente en el festival AXE Ceremonia: Berenice Giles y Miguel Hernández

**Culpas.** Alcaldía Miguel Hidalgo insiste que la empresa colocó estructuras no autorizadas y pide que se aplique todo el peso de la ley a los organizadores del festival

### Leonardo Lugo V

La jefa de Gobierno Clara Brugada aseguró que se revisará la concesión del Parque Bicentenario —ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo— luego de que, por presuntas negligencias de los organizadores del AXE Ceremonia, fallecieron dos fotógrafos que se encontraban cubriendo el festival, por lo que buscará que dicha concesión regrese a las manos del Gobierno de México, a cargo de Claudia Sheinbaum, quien ya lo había solicitado en 2018.

La mandataria remarcó que el Gobierno de la Ciudad de México va a estar al lado de las familias para garantizarles el acceso pleno a la justicia, la reparación integral del daño y la no repetición de ese tipo de hechos; además, afirmó que “todo lo que se encuentre en el proceso hay que atenderlo, enfrentarlo y sancionar”, por lo que hizo un llamado a la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) a esclarecer los hechos.

“Hay responsabilidades que to-

dos vemos a simple vista, como son los de la empresa encargada de este evento y todas las demás responsabilidades de todo el proceso; la Fiscalía es la responsable de investigar, pero es obvio que pasaron cosas que no podemos dejar que haya impunidad. Desde el primer momento se ha estado en contacto y hoy vamos a continuar apoyando a los familiares, estamos del lado de las víctimas”, afirmó la jefa de Gobierno.

Clara Brugada reconoció como acertada la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de revisar a fondo la concesión del Parque Bicentenario, un espacio público que ha sido testigo de innumerables eventos masivos y que, dijo, debe volver a ser administrado por el Gobierno Federal para garantizar mejores condiciones de seguridad y supervisión.

### MH culpa a los organizadores

En tanto, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe reiteró que

los organizadores del AXE Ceremonia engañaron al Gobierno de la Ciudad de México —a través de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC)— y a la demarcación debido a que colocaron estructuras no autorizadas que terminaron matando a dos fotógrafos que estaban cubriendo el festival de música en el Parque Bicentenario.

Luego de que la Bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México culpó al alcalde de Miguel Hidalgo por la tragedia del sábado, Tabe demandó que el tema no quede impune, ni que se politice la tragedia y menos aún, que se pretenda cargar culpas, ya que los organizadores de AXE Ceremonia son los culpables, por lo que pidió a la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) esclarecer los hechos.

Por ello, Tabe Echartea pidió que se aplique todo el peso de la ley contra los responsables de la muerte de dos personas durante



el AXE Ceremonia 2025 en el Parque Bicentenario, donde los organizadores — Grupo Eco— ocultaron información a la autoridad y colocaron estructuras no autorizadas, ya que, insistió, “es un hecho que los organizadores del evento engañaron al Gobierno de la CDMX y a la alcaldía”.

### ¿Cómo estaba instalada la grúa y por qué se cayó?

□ La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) Bertha Alcalde Luján, informó que se investiga a las personas y empresas que operaron físicamente la maquinaria que mató a dos fotógrafos durante el AXE Ceremonia, ya que debieron colocar adecuadamente las instalaciones para evitar que se derrumbaran.

En un mensaje a medios, la fiscal afirmó que la FGJCDMX ha brindado acompañamiento a los familiares de las víctimas — Miguel Ángel Rojas Hernández, de 26 años de edad, y Citlalli Berenice Giles Rivera, de 28 años de edad — con personal de psicología, trabajo social y jurídico para brindar asesoría legal a lo largo de este proceso.

Indicó que desde que la FGJCDMX tuvo conocimiento del suceso se dio inicio a una investigación.

### ¿Qué investiga la Fiscalía?

□ Las personas y empresas que operan físicamente la maquinaria.

□ Las personas y empresa responsables, quienes debieron asegurarse que las instalaciones fueran seguras y cumplir la norma.

□ Las autoridades, ante sus obligaciones de supervisión antes, durante y después del evento.

**“El gobierno federal debe asumir la responsabilidad de los eventos que se lleven a cabo. Creo que eso nos garantiza la no repetición y todo lo que se encuentre en todo el proceso hay que atenderlo, enfrentarlo y sancionarlo”**

**Clara Brugada**

Jefa de Gobierno de CDMX



**Ceremonia.** En la FES Aragón se realizó un homenaje a Berenice Giles y Miguel Hernández. / MARISOL ARGUMEDO

